

苺

甘い香りに誘われて

どこからともなく甘い香りが漂ってきます。

今年もいちごのシーズンがやってきました。

山武市は、県内でも有数のいちごの産地です。シーズン中はいちごの甘い香りに誘われてたくさんの方がみえます。

市内にはいちご園が30軒以上あり、いちご狩りや直売所での販売をしています。いちご狩りは12月中旬から5月



中旬まで行っており、県内はもちろん東京や神奈川など近県からも観光客がみえます。雑誌の掲載やイベントなどで知ったり、評判を聞きつけて初めて山武市を訪れる方、リピーターになって毎年いちご狩りに来てくださる方もいます。

各いちご園は朝早くからお客様を迎える準備に余念がありません。今年のいちごの出来は去年の猛暑で

1〜2週間直売所に並ぶのが遅かったようですが、味はとてもおいしいとのこと。

今回、20軒のいちご農家が加入している山武市成東観光苺組合（昭和58年創設）の組合長長広口さんと3年前から息子さんが中心になって頑張っているマルキ苺園の木村さんにいちご農家のこと、これからの目標などの話しを伺いました。



千葉テレビの番組「おじゃまします！市町村街かどクイズ」が撮影に来ました（今年1月30日）

